

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En las últimas semanas, el gerente de AUVASA está cobrando un protagonismo, seguramente no esperado ni buscado por él, en torno a su trabajo como gerente.

En el último pleno y durante el debate sobre una moción presentada por el Grupo Municipal Popular donde solicitábamos el cese inmediato del gerente, le pregunté al concejal de Movilidad y Espacio Urbano sobre el lugar donde residía el gerente de AUVASA. A mi parecer, la respuesta no fue ni demasiado precisa ni adecuada.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada por D. Luis Vélez en el pleno ordinario de 4 de noviembre, la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos para que el actual gerente de AUVASA tenga un sueldo que supera en 10.000 euros al del anterior y para que, además, se le exima de la obligación de vivir en Valladolid que sí tenía su predecesor en el cargo?

Valladolid, 3 de noviembre de 2020

José Antonio de Santiago-Juárez Concejal del Grupo Municipal Popular